
16èmes  Rencontres Internationales du Textile et de la Mode

The Formers : Rendez-vous avec une sélection de designers issus du concours de
ces dernières années. dimanche 24 avril 2016, 10h00 à 12h00

Liselore Frowijn  

Liselore Frowijn est titulaire d’un Bachelor of Arts en Fashion Design obtenu avec mention en 2013 à l’ArtEZ Institute of Arts à
Arnhem aux Pays-bas. Elle tire son inspiration de l’art, de la musique, des personnes et différentes cultures qu’elle rencontre. 

Sa collection “Afternoon of a Replicant” qui mêlait luxe et sportswear a été reçue avec enthousiasme par la critique et tirait son
inspiration des collages d’Henri Matisse. Grâce à elle, Frowijn gagne le Frans Molenaar Dutch Couture Award en 2013 et le prix
Chloé lors du Festival International de Mode et de Photographie à Hyères en 2014, lors duquel elle est l’une des 10 finalistes. 

En octobre 2014, Liselore Frowijn est nommée pour le Young Designer Award durant la Dutch Design Week de Eindhoven. 

Sa troisième collection “No.3 Formania” a été dévoilée en OFF lors de la Paris Fashion Week A/H 15-16 avant d’être présentée
en avril 2015 aux Formers du 30e Festival d’Hyères. 

Sa collection P/E 2016 a été présentée lors de la Paris Fashion Week en septembre 2015. 

Liselore Frowijn est co-fondatrice du collectif The Much, Much qui regroupe dix huit créateurs issus de l’ArtEZ.

Les Rencontres Internationales du Textile et de la Mode sont organisées par la Fédération française de la couture, du prêt
à porter des couturiers et des créateurs de mode avec le soutien du DEFI - Comité Professionnel de l’Habillement et la
collaboration de l'Institut Français de la Mode. Remerciements à la Ville de Hyères et à la Villa Noailles

Liselore Frowijn  
est représentée par Sylvie Grumbach, 2e Bureau Paris

+ 33 1 42 33 93 18 / + 33 6 85 07 94 34
sylvie.grumbach@2e-bureau.com
www.liselorefrowijn.com



16th  International Textile and Fashion Conferences

The International Textile and Fashion Conferences are joint initiative with the Fédération française de la couture, du
prêt à porter des couturiers et des créateurs de mode in association with DEFI - Comité Professionnel de l’Habillement
and in collaboration with the Institut Français de la Mode. With many thanks to the Ville de Hyères and the Villa Noailles

The Formers: Meet-up with a selection of designers from the previous fashion
contests. Sunday, April the 24th, 2016, 10am to 12pm

Liselore Frowjin  

Liselore Frowijn studied a BA in Fashion Design at the ArtEZ Institute of Arts in Arnhem, the Netherlands, where she graduated
with honours in 2013. As a designer, Frowijn feels the continuous drive to capture and retransmit the energy she gets from art,
music, people, and different cultures.

Her final collection “Afternoon of a Replicant”, was met with acclaim and was based on the juxtaposition between sportswear
and luxury, and drew inspiration from Henri Matisse’s late cut-outs. This collection earned Frowijn the Frans Molenaar Dutch
Couture Award in 2013. She was also awarded the Prix Chloé at the Hyères International Festival de la Mode 2014, taking her
place as one of ten finalists.

In October 2014, Frowijn was nominated for the Young Designer Award during Dutch Design Week in Eindhoven. 

A preview of her third collection, F/W 15-16, “No.3 Formania” was presented during the RTW Paris Fashion Week, where the
show was on Mode à Paris’s official off-schedule calendar. In April 2015, this collection was showcased on the FORMERS platform
at Hyères International Festival de la Mode 2015.  In September 2015, Frowijn presented her S/S 16 collection during RTW Paris
Fashion Week.

Alongside these endeavours, Frowijn is the co-founder of fashion collective The Much, Much. Comprising eighteen young and
talented fashion designers from ArtEZ.

Liselore Frowijn  
is represented by Sylvie Grumbach, 2e Bureau Paris

+ 33 1 42 33 93 18 / + 33 6 85 07 94 34
sylvie.grumbach@2e-bureau.com
www.liselorefrowijn.com


